



SOCIÉTÉ GÉNÉRALE, MÉCÈNE DE L'EXPOSITION « VAN GOGH À AUVERS SUR OISE. LES DERNIERS MOIS » AU MUSÉE D'ORSAY

Communiqué de presse

Paris, le 19 juin 2023

A l'occasion du 170^{ème} anniversaire de la naissance de Vincent van Gogh, le musée d'Orsay et le musée Van Gogh d'Amsterdam réunissent pour la première fois les œuvres réalisées durant les deux derniers mois de la vie du peintre pour une exposition événement. Fidèle à sa démarche de mécénat culturel, Société Générale, Grand Mécène du musée d'Orsay, soutient l'exposition « Van Gogh à Auvers-sur-Oise. Les derniers mois » qui sera présentée du 3 octobre 2023 au 4 février 2024, au musée d'Orsay.

Auvers-sur-Oise, période de renouveau artistique

Aucune exposition n'a encore été consacrée exclusivement à cette période, pourtant cruciale, de la carrière de Vincent van Gogh en dépit du fait qu'il ait produit en deux mois pas moins de 73 tableaux et 33 dessins, parmi lesquels des chefs-d'œuvre iconiques comme *Le Docteur Paul Gachet*, *L'église d'Auvers-sur-Oise*, ou encore *Champ de blé aux corbeaux*.

Riche d'une quarantaine de tableaux et d'une vingtaine de dessins, l'exposition mettra en lumière cette période auversoise dans un propos thématique, couvrant ses premiers paysages figurant le village, les portraits, les natures mortes, les paysages de la campagne environnante, et notamment une série, unique dans son œuvre, de tableaux au format panoramique, avec quelques œuvres rapportées par le peintre de l'asile de Saint-Rémy.

Promouvoir la culture, soutenir la création

C'est avec la volonté de promouvoir une culture audacieuse, vivante et ouverte au plus grand nombre que Société Générale accompagne aujourd'hui l'exposition « Van Gogh à Auvers-sur-Oise. Les derniers mois ». Le soutien de cet événement artistique majeur s'inscrit dans la démarche de mécénat culturel du Groupe, engagé depuis trois décennies aux côtés des artistes et des acteurs du monde de la culture.

Société Générale favorise la création artistique à travers sa Collection d'art contemporain, qui compte près de 1.800 œuvres accessibles à un large public grâce à de multiples interactions et médiations – prêts, expositions, ateliers artistiques... Société Générale est également un mécène de référence de la musique classique en France, soutenant de nombreux orchestres et formations, ainsi que de jeunes artistes dans leur parcours de professionnalisation.

Commissaires :

Nienke Bakker, Responsable de collection et conservatrice au musée Van Gogh
Emmanuel Coquery, Directeur du développement culturel et du musée de la Bibliothèque nationale de France, conservateur général du patrimoine, auparavant adjoint au Directeur de la conservation et des collections du musée d'Orsay

En collaboration avec :

Louis van Tilborgh et Teio Meedendorp, Directeurs de recherche au musée Van Gogh

Informations pratiques

Musée Van Gogh, Amsterdam - Du 12 mai au 3 septembre 2023

Musée d'Orsay - Niveau 0, Grand espace d'exposition – Du 3 octobre 2023 au 4 février 2024

Informations : www.musee-orsay.fr - +33 (0)1 40 49 48 14

Œuvre présentée

Vincent Van Gogh (1853 – 1890)

Racines, Auvers-sur-Oise, Juillet 1980

Huile sur toile - 50,3 x 100,1 cm

Van Gogh Museum, Amsterdam (Vincent van Gogh Foundation)

Photo © Van Gogh Museum, Amsterdam (Vincent van Gogh Foundation)

Contacts presse

Bruno Santos - 01 42 14 11 73 – bruno.santos@socgen.com

L'Art en Plus - Amandine Legrand / Virginie Burnet - 01 45 53 62 74 - a.legrand@lartenplus.com

Société Générale

Société Générale est l'un des tout premiers groupes européens de services financiers. S'appuyant sur un modèle diversifié et intégré, le Groupe allie solidité financière, dynamique d'innovation et stratégie de croissance durable et responsable. Engagée dans les transformations positives des sociétés et des économies, Société Générale agit chaque jour avec ses équipes pour construire ensemble, avec ses clients, un avenir meilleur et durable en apportant des solutions financières responsables et innovantes.

Acteur important de l'économie réelle depuis plus de 150 ans avec un ancrage solide en Europe et connecté au reste du monde, Société Générale emploie plus de 117 000 collaborateurs dans 66 pays et accompagne au quotidien 25 millions de clients particuliers, entreprises et investisseurs institutionnels à travers le monde, en offrant une large palette de conseils et de solutions financières sur mesure qui s'appuie sur trois pôles métiers complémentaires :

- **la Banque de détail en France avec la banque SG**, issue du rapprochement des deux réseaux Société Générale et Crédit du Nord, et Boursorama qui offrent des gammes complètes de services financiers avec un dispositif omnicanal à la pointe de l'innovation digitale ;

- **la Banque de détail à l'international, l'assurance et les services financiers**, avec des réseaux présents en Afrique, Europe centrale et de l'est, et des métiers spécialisés leaders dans leurs marchés ;
- **la Banque de Grande Clientèle et Solutions Investisseurs**, avec ses expertises reconnues, positions internationales clés et solutions intégrées.

Société Générale figure dans les principaux indices de développement durable : DJSI (Europe), FTSE4Good (Global et Europe), Bloomberg Gender-Equality Index, Refinitiv Diversity and Inclusion Index, Euronext Vigeo (Europe et Eurozone), STOXX Global ESG Leaders indexes et MSCI Low Carbon Leaders Index (World and Europe).

En cas de doute sur l'authenticité de ce communiqué de presse, rendez-vous au bas de la [newsroom de societegenerale.com](https://www.societegenerale.com/newsroom). Les communiqués émanant de Société Générale sont certifiés par la technologie blockchain. Un lien vous permettra d'y vérifier de l'intégrité de cette information.

Pour plus d'information, vous pouvez suivre le compte twitter [@societegenerale](https://twitter.com/societegenerale) ou visiter le site [societegenerale.com](https://www.societegenerale.com).